



Síguenos en redes









ECONOTICIAS INICIO

PROGRAMAS

EVENTOS

VIDEOS

CONTÂCTENOS

COBERTURA

AUDIOS

PROGRAMACIÓN





LO ÚLTIMO



En video: los persiguieron hasta que los cogieron dentro de una casa en el barrio Calarcá

10.Julio.2023



"Sin educación financiera la inclusión no crece": Pronus 10.Julio.2023



"Sin salud mental no existe bienestar": Delcy Isaza

10.Julio.2023



Cuatro presuntos agresores capturados tras investigación de la Fiscalía

10.Julio.2023



Planeta se niega. a publicar libro de Laura Ardila sobre el poder del clan Char por riesgo de acoso judicial

10.Julio.2023

Ibagué | 10.Julio.2023 | Por: Ecos del Combeima

Acceso al servicio de gas domiciliario mejorará la vida de miles de hogares en Tolima y Huila



Crédito: Ecos del Combeima

Un futuro más limpio y saludable se hace realidad para comunidades rurales gracias al proyecto 'Gas Social'.

En un importante avance hacia el futuro, alrededor de 5.000 hogares en varios municipios del Tolima y Huila ahora tienen acceso al servicio de gas domiciliario. Gracias al proyecto "Gas Social", liderado por Ecopetrol, la Gobernación del Huila, las alcaldías municipales, Hocol, la Fundación del Alto Magdalena y Alcanos de Colombia, se destinarán recursos de Regalías por un valor superior a los \$36.000 millones para hacer realidad el sueño de innumerables familias.

El programa Gas Social está mejorando la calidad de vida en comunidades rurales donde todavía se utilizan cocinas de leña o pipetas. Esta transformación está contribuyendo a resolver los problemas ambientales y de salud asociados, brindando un futuro más limpio y saludable.

La implementación del servicio de gas natural ofrece a las familias una

fuente de energía eficiente y segura, al tiempo que contribuye a la protección del medio ambiente al reducir la deforestación y las emisiones contaminantes. Es el inicio de una nueva etapa de progreso y bienestar para estas comunidades.

Uno de los logros destacados es el de la vereda de Vilu, en Yaguará en el Huila donde la presidenta de la JAC, Claudia Araujo, expresó su satisfacción por este importante paso. El proyecto se venía gestionando desde 2018 y finalmente se ha hecho realidad, lo cual mejorará la economía de muchas familias. Es la primera vereda del municipio en contar con gas natural, lo cual ha generado gran alegría y satisfacción entre los habitantes.

El compromiso de Alcanos de Colombia es seguir trabajando para que más comunidades en Huila, Tolima y en todo el país puedan acceder a servicios básicos esenciales, mejorando así la calidad de vida de todos los colombianos. William Oviedo, gerente general de Alcanos de Colombia, destacó la importancia de llegar con servicios públicos a estas zonas, no solo en términos de acceso al servicio, sino también en el alivio económico que representa el uso de gas natural en comparación con otros combustibles. La compañía se compromete a continuar expandiendo el servicio a zonas rurales y no interconectadas en el país.



